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令和６年８月１５日 

午後 ０時２１分 

東郷町議会議長 加藤 宏明  殿 

                東郷町議会議員  会派名 無会派 

                議席番号９ 番  氏 名 こう田さとみ  

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について質

問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

記  

                            №２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

  

１  保 育 園 に お

け る 使 用 済 み

お む つ 回 収 事

業について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２  乳 幼 児 健 診

の 運 営 方 法 に

ついて  

 

 

 

３  学 校 給 食 の

時間について  

 

⑴ 実施内容について伺う。 

ア 具体的な実施内容の詳細はどのようか。 

イ これまで回収しないとしてきた理由、回収に

際する課題は何であり、今回それらをどのよう

に解決しての実施なのか。 

ウ 園で回収することによって生まれるメリッ 

トについて伺う。 

エ おむつの回収に関する保護者への聴き取りや

アンケート調査等の有無は。あれば、その内容

と結果は。 

オ おむつのサブスクリプション提供について 

の考えは。 

 

⑴ 現行の運営方法はどのようか。 

⑵ コロナ禍期間の運営方法は。 

⑶ 現行の運営方法に切り替えた理由は。 

⑷ コロナ禍期間のやり方に戻してほしいとの声

があるがどうか。 

 

⑴ 現行の給食の実施について 

ア 準備・配膳・実食・後かたずけ等、それぞれ

に割かれている時間の配分はどのようか。 

イ 配膳のやり方はどのようか。  

ウ 小学校低学年・中学年・高学年別の残菜率は

どのようか。 

 エ 食べるのが遅い子どもや食べ終われなかった

場合に対する対応は。 

 

⑵  給食時間に余裕を持たせ、全ての子どもたち

が十分にしっかりと食べられる時間を確

保するための工夫について  

 

 

町長  

担当部長  
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４  パ ー ト ナ ー

シップ・ファミ

リ ー シ ッ プ 宣

誓 制 度 に つ い

て  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ア  現行よりも時間を長く取ることは可

能か。  

イ  実食の時間をできるだけ長く取るた

めの工夫として取り組めることは。  

  

⑴  本町の取組について  

  ア  現行の対応はどのようか  

  イ  対応内容の見える化、アクセシビリテ

ィーにおける考えを伺う。  

  ウ  改めて本町としての制度を実施して

いくことについてどう考えるか。  

  エ  SOGIE に関する差別の禁止、 LGBTQ＋

も住みやすい地域づくりについて明文

化し、自治体の包括的な取組の根拠とな

る条例を制定することについて伺う。  
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担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


